

JOVENES TREINTENSES:

Como jóvenes militantes políticos, queremos mandar un mensaje de concientización a la sociedad, y en especial a la **juventud**. Son momentos donde debemos estar **unidos y cuidarnos entre todos**.

Todos extrañamos compartir mates en la casa de nuestros amigos y amigas, salir a fiestas, festejar nuestro cumpleaños, ir a la escuela; pero en estos momentos la situación no nos lo permite.

Nuestra localidad hasta el momento no reporto más casos. Pero **depende de nosotros que esta situación perdure**.

Sabemos que las personas jóvenes no somos población de riesgo, pero sí podemos ser transmisores del virus. Por eso, es importante que tomemos las medidas de prevención adecuadas: **distanciamiento social, el uso de barbijo o tapabocas, lavarnos las manos frecuentemente con agua y jabón, utilizar alcohol en gel y especialmente, no compartir el mate**.

Además pedimos que se **respeten todas las medidas adoptadas** por las autoridades sanitarias y los protocolos, como también informarnos por fuentes oficiales y no difundir información falsa.

Seamos responsables y demos el ejemplo.

Juventud de Frente de todos Unidad básica 30 de Agosto

Juventud Radical 30 de Agosto